

Desempeño Ambiental

La asimilación de la política ambiental de la empresa, el correcto tratamiento de los residuos y la aplicación de los requerimientos medioambientales con independencia del centro de producción, son pilares fundamentales de la integración del sistema de gestión medioambiental.

A finales de 2022 se ha realizado una revisión de los parámetros de evaluación de los aspectos ambientales sustentados en el histórico acumulado de cada uno de los centros productivos. Esta nueva evaluación es la partida para el seguimiento del año 2023.

Los volúmenes de residuos que se han incrementado lo han hecho por debajo del aumento de la actividad debido a las acciones de minimización y reutilización aplicadas, lo que ha originado que los índices generales permanezcan constantes o incluso disminuido.

La política en inversiones para la instalación de paneles fotovoltaicos en los centros de Nigrán e Illescas deberán traducirse en autoconsumos próximo al 60% al cierre del ejercicio 2023.

Finalmente la incorporación del centro de Peinador al alcance de certificación de la norma 14001 completa la integración de todos los centros bajo el Sistema de Gestión, por lo que el ejercicio de 2023 será el primero en que el Sistema de Gestión sea realmente Integral.